



まちのフケツキ



11/25

優勝めざしてタスキをつなぐ 近畿高等学校駅伝競走大会

近畿高等学校駅伝競走大会が、布引運動公園陸上競技場を発着点に開催され、近畿2府4県から男女合わせて80チームが参加しました。

男子は42.195km(7区間)、女子は、21.0975km(5区間)の距離をタスキでつなぎ、優勝めざして東近江市を走り抜けました。会場や沿道では、県内外から応援に駆けつけた各学校の在校生や保護者、市民から「がんばれ!」や「1秒縮めよう」など大きな声援が送られました。



12/1

お正月は手作りのしめ縄で アレンジしめ縄づくり教室

お正月に飾る「アレンジしめ縄づくり教室」が永源寺コミュニティセンターで開催されました。

アレンジしめ縄とは、お正月以外にも季節ごとに飾りを付け替えることで、年中楽しめるようにしたリース風のしめ縄のことです。

参加者は、90本ほどの餅わらを3等分し、まず2本のわら束を編み、3本目には装飾の端切れを巻き、その後、2本のわら束と編み上げ円形に丸めました。仕上げに、リースの形になったわらに、造花のセンリョウや松ぼっくり、祝い袋の水引などを飾り、お正月にふさわしいしめ縄に仕上げました。



きらめく光の共演 ~ Illumination Collection ~

澄みきった夜空の下で輝くイルミネーション。
いくつご覧になりましたか? (12月4日撮影)

『East Rainbow☆』8th

~ impression 感動~ ところと心でつながろう



八日市駅前から続くグリーンロード周辺がイルミネーションで飾り付けられています。8年目の今年は、イルミネーションに重点をおき、より多くの人びとに届くよう“輝く道”が市役所前まで延長されました。

1月18日(金)まで毎日午後5時から午後11時の間点灯しています。(八日市商工会議所青年部主催)

エコイルミネーション

市役所正面玄関付近に飾り付けています。発電機には、廃食油から精製した燃料のほか、太陽電池で蓄電した電気も使用しています。1月18日(金)まで毎日午後5時から午後11時の間点灯しています。(市役所生活環境課主催)



2012

ペットボトルイルミネーション

12,000本のペットボトルの明かりが石塔町のまちを照らしています。10年目を迎えるこのイベントは、地域の子どもたちと大人の交流とエコを目的に開催されています。

石塔町草の根広場で、1月3日(休)まで毎日午後5時から午前0時の間点灯しています。(石塔町自治会主催)

